



Paris, le 1/11/70

mon cher Mario -

J'espérais bien trouver quelqu'un qui aille à Rome et puisse me rapporter le matériel tourné par Unitel film à la Conférence de Rome (Colonies Portugaises) - Malheureusement je n'ai personne - Y a-t-il un moyen de l'envoyer par un transitaire, ou bien connais-tu quelqu'un qui pourroit nous l'apporter ? J'aimerais bien l'avoir assez vite maintenant, car je n'ai pas de travail en ce moment, et je pourrais m'en occuper -

Vous-mêmes, en avez-vous tiré un montage ? Il faut que je vois le matériel pour

favori ce que j'en ferai : soit un film assez court qui servirait dans les réunions d'information du Comité de soutien ; soit y adjoindre d'autres documents que nous avons ici ; soit les deux suivant l'utilisation, ce sera un film exclusivement pour le Comité, sans intérêt pour une autre diffusion, soit un film flon. Je te tiendrai évidemment au courant -

J'ai eu de tes nouvelles et de celles d'Unité le film par Chois : je ne t'en demande donc pas...

Cuba (j'y ai passé deux mois et été) c'était formidable ! Tu connais ?

Amitiés à tous les Canadiens.
Dis-moi ce que tu comptes faire pour l'envoi du matériel -
merci d'avance -

Je t'embrasse.

Jaqueline

J. REPPIER

12 rue de l'Epeir-de-Boss - Paris 5^e